

La teinturerie est assurée dans les meilleures conditions de solidité par des ingénieurs chimistes spécialistes.

On estime à 40.000 mètres carrés la production annuelle fournie par les principales manufactures de tapis en Algérie.

Les Tissus

En dehors des tapis, il faut mentionner la fabrication des tissus qui est une industrie générale par excellence. Elle existe un peu sur tous les points de la Colonie, mais plus spécialement à



Alger, Blida, Bou-Saâda, Laghouat, le M'Zab, la Kabylie, Biskra, Aïn-Sefra et Tlemcen.

La femme indigène tisse à la main des « haïks », des burnous, des couvertures et des étoffes de belles qualités appelées « Kci », servant à l'habillement des enfants, et pouvant se prêter à la confection des pyjamas et robes d'intérieur, capes, manteaux, costumes de tennis, de campagne et de bain de mer. Le « Kci », fin et léger, avec des coloris orientaux, donne de bien jolies écharpes.

Plus rare, mais plus beau, le « feloudji », en poil de chameau, de couleurs naturelles qui, en mélange, donnent la gamme du beige clair, soyeux à l'œil, doux au toucher, d'aspect riche, ayant beaucoup de cachet, très chaud ; à peu près imperméable et inusable, il est indiqué pour manteaux et tailleurs, tant masculins que féminins, de sport, de chasse, de voyage ; très pratique et distingué.

